

En la U. de Concepción:

Preocupación por aranceles

Dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción expresaron ayer a los periodistas su preocupación por el alza de aranceles que se prevé para el próximo año y lamentaron "que los estudiantes estemos pagando el déficit universitario causado por políticas del Ministerio de Hacienda y otros". La declaración la formularon después de una reunión de poco más de una hora de duración con el rector Carlos von Plessing.

En la ocasión, tanto la autoridad universitaria como los dirigentes estudiantiles entregaron a los periodistas su versión de lo tratado. Los directivos estudiantiles plantearon el problema de las deudas que aún mantienen algunos alumnos con la universidad sin poder regularizar la situación porque se les pide un aval notarial. El rector quedó de estudiar una fórmula para obviar lo del aval. Plantearon también que todos los estudiantes tengan derecho a examen de repetición, sin tomar en cuenta el número de materias reprobadas. También la autoridad quedó de estudiar la situación.

Los jóvenes se mostraron disconformes con el contrato redactado para que se les entregue la casa que servirá de sede a la FEC. Piden que se revisen y modifiquen algunas cláusulas que según dijeron aparecen como "leoninas" para la autoridad universitaria. La respuesta fue que se encargará a abogados que restudien el contrato. Lo más probable es que esa casa sea entregada la próxima semana una vez que se firme el contrato.

En la entrevista los dirigentes universitarios tocaron el tema de los presos políticos universitarios solicitando que, cuando sea detenido algún alumno de la

universidad, la autoridad presente un recurso de amparo y que si son llevados a los cuarteles de la CNI se designe a algún representante universitario para que visite el lugar de reclusión. Lo mismo que una vez dejado en libertad se pueda reincorporar a sus estudios.

A esto Von Plessing declaró a los periodistas lo que había dicho a los jóvenes en el sentido que es respetuoso del Poder Judicial y que no está en su ánimo interferir en la acción de la justicia. "Debemos, dijo, tener suficiente fuerza para acatar lo que no nos es favorable". Agregó que los universitarios son adultos y que cuando se embarcan en tales aventuras deben pensar en los riesgos a que se exponen.

Los dirigentes le pidieron también que respete la primera mayoría en el proceso de renovación de decanos. El rector opina que esa materia no es de incumbencia de los estudiantes. En todo caso ellos expusieron su propósito de luchar por la democratización de las universidades y del país. En la reunión participaron los dirigentes Pedro Cisterna, presidente; Ximena Hinrichs, Alejandro Navarro, Carlos Almanza, Juan Luis Ibieta y René Larraguibel. Por la universidad, el rector Von Plessing y el secretario, Gustavo Villagrán.